

Der Bayerische Staatsminister  
für Unterricht und Kultus  
Dr. Ludwig Spaenle, MdL



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

Stadt Fürth  
Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Thomas Jung  
Direktorium  
90744 Fürth

OBERBÜRGERMEISTER		
10. JUNI 2010		
DIPM	DIVZ	z. K.
BMPA	GBT	z. w. V.
RpA	Ref. I	m. d. B. um Stellungnahme/Rückspr.
Ref. II	Ref. III	bitte Antwort zur Urteilschlichtung vorlegen
Ref. IV	Ref. V	bitte Antwort vor Absetzung vorlegen
Ref. VI	infra	Termin

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom  
24.3.2010

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)  
VII.3-5 O9220.15 -1- 7.31396  
MNR.: 729

München, 04. Juni 2010  
Telefon: 089 2186 2515

**Landesfachsprengel für die Ausbildungsberufe, Film- und Videoeditor  
und Mediengestalter Bild und Ton**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in Ihrem Schreiben vom 17.03.2010 bitten Sie das Staatsministerium für Unterricht und Kultus, die Fachsprengel für die beiden o.g. Berufe aufzuheben.

Zu Beginn möchte ich mich bei Ihnen als Schulaufwandsträger bedanken, dass Sie trotz hoher Kosten seit 14 Jahren die Beschulung der auszubildenden Film- und Videoeditoren und der Mediengestalter Bild und Ton in Kooperation der Berufsschule III Fürth mit der Schule für Rundfunktechnik (neu: ARD:ZDF medienakademie) ermöglicht haben. Auch wir haben in diesen 14 Jahren mit vielen Anstrengungen der Lehrkräfte ein Kompetenzzentrum an der Berufsschule in Fürth aufgebaut, das bundesweit keine Konkurrenz scheuen muss, wie uns die Vertreter der Ausbildungsbetriebe immer versichern.

In einem Gespräch am 6.5.2010 in Fürth, an dem u.a. Herr Bürgermeister Braun, Vertreter der ARD:ZDF medienakademie sowie ein Vertreter des Staatsministeriums und ein Vertreter der Regierung von Mittelfranken teilgenommen haben, wurden auf Fachebene verschiedene Lösungsmöglichkeiten diskutiert. Um die kurzfristige Kostenreduzierung für das kommende Schuljahr zu erreichen, wird geprüft, ob die Nutzungsdauer der technischen Ausstattung der medienakademie verkürzt werden könnte. Seitens des Staatsministeriums wird jedoch auch geprüft, ob im Rahmen der „Fürthhilfe der Staatsregierung“ die vorhandene Finanzierungslücke geschlossen werden könnte. Sollte im Laufe dieses Kalenderjahres keine tragfähige Lösung für das finanzielle Problem gefunden werden, werden wir selbstverständlich die Änderungen der Fachsprengel in Abstimmung mit der Stadt Fürth initiieren. Für die Bereitschaft der Stadt Fürth, den Kooperationsvertrag für das kommende Schuljahr zu verlängern, möchte ich mich nochmals ausdrücklich bedanken.

Es würde mich freuen, wenn wir auch für die Zukunft ein Modell finden könnten, das die Fortsetzung der bewährten Kooperation der staatlichen Berufsschule III Fürth mit der ARD:ZDF medienakademie ermöglichen würde.

Die Regierung von Mittelfranken erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Ludwig Spaenle